



2025/9/5

日本ボーイスカウト奈良県連盟
きたやまと地区 生駒第10団
ビー・バー隊 <https://ikoma10.com>

2025年8月号

真夏のアイススケート

8月24日(日) アイススケート in 浪速アイススケート場

例年、1月に行っていたスケートに今年は8月に行ってきました。電車の中でのマナーをしっかりと守り、難波駅に到着。ここから少し歩きますが、日曜日の朝でも結構多くの人がいました。到着後、中に入ると一気に冷気が…滑り始めると、最初は歩くこともままならず、大丈夫かな…と心配しましたがスカウトたちはすぐに慣れた様子で歩き始めました。やはり上達が早いですね。中には何度もこけながらも粘り強くあきらめることなく最後まで滑っていたスカウトもいて、みんな積極的に滑っていたのが印象的でした。



【スカウトの日】

9月15日(月・祝)に団行事として地域の清掃活動を行います。毎年、9月15日(敬老の日・9月の第三月曜日)をボーイスカウトでは「スカウトの日」としてこの前後に全国で一斉に社会貢献活動を行います。生駒10団でもスカウト日の活動として実施いたします。

もともと、スカウトの日は50年ほど前(1974年)にシニアスカウト(今のベンチャースカウト)たちが全国から集まりスカウトフォーラムを実施し、そのフォーラムでより「良い社会を目指してスカウトは何をすべきか?」というテーマにもとづいて議論を交わし、自分たちが社会に対して何かできないか?ということで奉仕活動が始まりました。当時の高校生たちが考えた活動が50年ほど続いています。

【見学・体験募集中!】ビー・バー隊では、いつでも活動の見学や体験入隊を受け付けています。「ちょっと気になるな…」というお子さんがいらっしゃれば、ぜひお気軽にご紹介ください!仲の良いお友だちと一緒に活動することで、楽しさもさらに広がります。また、カブ隊・ボーイ隊へ進んだ際には、仲間が多いほど活動の幅も広がり、ボーイスカウトならではの魅力をより深く体験することができます。

今後の予定

- | | |
|------------|-----------------|
| 9月14日(日) | 赤膚焼き |
| 9月15日(月・祝) | クリーンキャンペーン/清掃活動 |
| 9月21日(日) | ビー・バー夏祭り |



そなえよつねに
ボーイスカウト